

Europa – eine Erfolgsgeschichte

So gut leben wir in einem starken Europa

Die europäische Einigung ist eine Erfolgsgeschichte. Sie ist fest mit der CDU verbunden – von den offenen Grenzen bis zur einheitlichen Währung. Davon haben wir alle etwas.

- **Wir haben eine gemeinsame Währung.** Der Euro gilt von Finnland bis Portugal und von Zypern bis Irland ohne Umtausch. Das nützt uns im Urlaub und schützt unsere Unternehmen vor schwankenden Wechselkursen. Der Euro ist eine stabile Währung – auch in der Krise. Die Preise sind in Deutschland heute stabiler als mit der D-Mark.
- **Unser Alltag in Europa kennt keine Schlagbäume mehr.** Wir können frei reisen, überall wohnen, lernen und arbeiten. Immer mehr Menschen nutzen diese Chancen.
- **Studien- und Berufsabschlüsse werden EU-weit anerkannt.** Für viele Menschen ist es heute selbstverständlich, einen Teil ihrer Ausbildung, ihres Studiums oder ihres Arbeitslebens im europäischen Ausland zu verbringen.
- **Europa hat gemeinsame Standards.** Das gilt von der Stromspannung bis zum Netzstecker, die in den meisten Ländern vereinheitlicht wurden. Das gilt für die Sicherheit beim Kinderspielzeug, beim Verbraucherschutz im Internet oder für die Rechte von Urlaubern in der EU.

Gemeinsam sind wir stark. Europa steht für Freiheit und Menschenrechte, für Toleranz und friedliches Zusammenleben, für Wohlstand und Sicherheit. Europa ermöglicht uns Deutschen ein Leben in Freiheit, Demokratie und Sicherheit. Bundeskanzlerin Angela Merkel und die CDU sind die Garanten für ein starkes Europa.



CDU